



こぐまぐみだより

No. 10 H30. 2. 5

「ゆき、ふってきたよ」とチラチラ降り積もる雪に大喜びの子どもたちです。寒い日が続いていますが、子どもたちはホールで汗をかくぐらい追いかけっこをしたり、園庭では雪あそびを楽しんだり元氣一杯です。体調に気をつけながら健康に冬を過ごしていきたいと思ひます。



♪♪ぱんだぐみにむかって♪♪

1月の中頃から進級に向けて、朝の準備や帰りの身支度など、自分でできるよう取り組んできました。自分でどこまでできるかな？と見守っていると、「自分でする！！」と意欲的な姿がみられ成長を感じ嬉しく思ひます。「上手にできたね。ぱんだぐみさんみたい。」と声を掛けるとにっこにこの表情です。一人一人の頑張りを褒めて無理なく進級へとつなげていきたいと思ひます。

◆クラス懇談会ありがとうございました◆

先日はクラス懇談会にご参加くださりありがとうございました。進級に向けての話を中心にさせていただきましたが、家庭での様子も聞かせていただき、よい情報交換の場となったのではないかと思ひます。進級に向けて、大きくなったことをご家庭と喜び合い連携を図っていきたく思ひます。ご不安なことやご意見、ご要望がありましたら気軽に声を掛けてください。

§ あっちゃんあがつく あいうえお §



☆☆おもしろい発見☆☆

“あっちゃんあがつく あいうえお”という絵本が大人気です。「㊦っちゃん ㊦がつく ㊦ふとくりーむ」など50音すべて食べ物にちなんだ言葉がならんでいます。絵本をよく覚えていてまるで読んでいるかのようです。段々とかるた遊びを通して文字に興味を持ち始め「これ〇〇くんのれだ！」と見つけて知らせしてくれる子もいます。より一層子どもたちの興味・関心が広げられるような遊びを展開していきたいと思ひます。

大型Bブロックの筒を持って
「せんせー！おばけの音がする～！！」
と、駆け寄ってきたTちゃん。
「こわいよ。せんせーもして」
耳に当てると“ゴーゴー”という音が。
面白い発見に目を丸くして伝えに来てくれました。

*お願い*お知らせ*

- ・給食も上手に食べられるようになってきました。2月からは、おしぼりを使用せずペーパーナプキンを使用していこうと思ひます。
- ・名前が薄くなっているコップ・歯ブラシがあります。再度ご確認いただき記名をお願いします。

2月のこぐまぐみ

- ・氷や雪に触れて冬ならではの遊びを楽しみたいと思ひます。
- ・ごっこ遊びなどを通して、友だちや保育者と言葉のやりとりを楽しみたいと思ひます。

行事予定

- 5日(月) 身体測定
- 28日(水) 避難訓練

